

Fasching bei den Zeidlerschützen



Am Samstag (22.02.2025) trafen sich die Schützen im Zeidlerhof, um einen ausgelassenen Faschingsball zu feiern. Alle waren dazu eingeladen. Egal ob jung oder alt, jeder konnte mit seinem Kostüm begeistern.

Aber erst war Arbeit angesagt, jeder der mitmachte musste zuerst eine Runde würfeln. Dieses Ergebnis wurde mit in den Keller genommen zum Schießen. Dort wurden 5 Schüsse auf eine extra Spaßscheibe abgegeben. Auch das Geburtsdatum und die Schuhgröße spielten eine Rolle. Der errechnete Wert aus allen Angaben ergab den Platz.

Bei den Erwachsenen gewann Stefanie Endres mit einer Gesamtpunktzahl von 1104,0 Punkten. Als Preis erhielt Sie einen Schinken. Bei der Jugend gewann Lisa Gießwein mit 1589,69 Punkten eine große Packung Gummibärchen und einen Eimer Popcorn, den Sie mit nach Hause nehmen durfte. Das waren aber nicht die einzigen Ehrungen am Abend. Jens Gießwein und Ute Bogner wurden für besondere Dienste im Verein, eine Auszeichnung der Faschingsgesellschaft Feucht Fröhlich überreicht. Zur Unterhaltung hatte die Tanzgruppe von Feucht Fröhlich e.V. einen Auftritt. Sie sorgten für Spaß und Unterhaltung.

Damit auch die Vereinsmitglieder das Tanzbein schwingen konnten, sorgte unser DJ für Stimmung und Musik. Da Tanzen auch anstrengend ist, konnte bei der Bar durch das tolle Team der Durst schnell gelöscht werden.

Zum Abschluss wurde noch das beste Kostüm geehrt. In diesem Jahr gewann bei den Erwachsenen Karim Saad den ersten Platz als General. Bei der Jugend waren alle Kostüme so toll, dass jedes Kind eine Kleinigkeit bekommen hat. So konnte der Abend mit toller Stimmung starten.

Zeidlerschützen Feucht
Katharina Ehrhard